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2016～17年度	国際□一タリー テーマ

人類に奉仕する□一タリー

2016～17年度	国際□―タリー会長

ジョン・ジャーム

吉田	勤 会長テーマ	“仲間を増やし、地域に奉仕"

★会長 吉 田 	 勤	 ☆幹事 弗 田 和 則

例会》第 9号 9月 7日 (水)
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第 8号 	8月 31日の記録

会	古田		 勤 会長

唱	 本仕の理想、四つのテスト

◎ゲ ス ト	 国際ロータリー第2510地 区
ガバナー	 武部

ガバナー補佐 (第 llグループ担当)	 増田
地区幹事	櫛引

8月 31日

国際ロータリー第2510地区ガバナー

武部	 責 氏

小笠原会員・村井会員
……武部	賞ガバナーを歓迎して
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貧 氏

幸久 氏

拓禎 氏

◎親睦活動委員会	 山下	 清司 委員長

ニコニコBOX投入報告

国際ロータリー第2510地区

ガバナー	 武部		 貧 様

国際ロータリー第2510地区

ガバナー補佐	 増田	 幸久 様

吉田会長・弗田幹事・森会員・石橋会員

南木会員・山 F会員・渡部会員・斎藤(秀 )会員

松橋会員・中川(洲 )会員・増田会員・深瀬会員

卓話「道南・函館の高等教育連携と地域活性化」
北海道教育大学

`i館

校 理科教育教授	[‖ 中	 邦明 氏

木日のプログラム

2016～20

人類に
奉仕する
□ ―タリー

《第2535

◎ガバナー公式訪問・講話

国際ロータリー第2510地 区ガバナー	 武部		 賞 氏

財界さっぽろ7月 号のインタビューの資料をもとに

卓話を進めていきます。冒頭に申し上げますが、人に

はいろいろな考え方があります。ロータリーに対する

思いや考え方も様々です。その違うことを前提に聞い

ていただければと思います。この記事は別に私の宣伝

ではなく、ロータリーには大きいクラブもあれば、10

人に満たない小さいクラブもあり、それぞれ地域で奉

仕活動をしています。それらを皆さんに紹介して知っ

ていただきたい、そう考えて財界さっぽろ社長で札幌

南RC舟本会員のご好意により、毎月2ページ無料で
来年 6月 まで掲載していただきます。これが大変好評

で、各クラブから紹介記事がたくさん届いておりま

す。北RCも 良い素材があれば増田G補佐を通じて地

区へ Lげてください。

国際ロータリーでは6つの重点分野があります。北

RCも それに従って活動をされていることが、先ほど

のクラブアツセンプリーで確認できました。RIの最

優先課題はポリオ撲減です。あと一歩のところまでき

ています。青少年交換留学も人事な活動です。これら

素晴らしい活動を行っているのに、なぜロータリーが

理解されないのか ?それはロータリーに胡坐をかいて

に奉仕する .―タリだ
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◎会長報告	 吉田		 勤 会長

0本日武部ガバナー、増田ガバナー補佐をお迎えして

午前10時より会長幹事懇談会、午前11時 よリクラブ

アッセンプリーを開催いたしました。

◎幹事報告	 弗田	 和則 幹事

0他クラブ情報 9月 12日 1月)函館亀田RC夜間例会、	9
月13日 (力函館セントラルRC夜間例会に変更です。

□
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いるからではないか。個人的なロータリー感について

は、会員の多くはロータリーをあまり理解していない

と感じます。私自身、今になってやっと学び始めまし

た。ロータリーとは何ですか、と聞かれれば「多少恵

まれている人たちが世界中の多くの不幸な人たちのた

めに支援する組織である」と答えます。

ガバナーとしての展望を開かれました。かつて4300

人いた会員が、今は2600人です。そこで組織改革が必

要と考え9の委員会を減らし、	1つの委員会を新設し
ました。このクラブにも同じことが言えます。地区も

委員会の統廃合でムダを省き、合理化、活性化を図

り、各クラブとの連携につなげたいと思います。

国際ロータリーには理事会があります。各クラブに

も理事会があります。しかし、地区には理事会があり

ません。地区は議決機関ではありません。RIの方針

を、G補佐や地区を通じて各クラブヘ伝える、あるい

は各クラプの様々な問題をG補佐を通じて地区へ上げ
ていただき、それを日本ロータリー、さらには国際

ロータリーヘ伝えるという立場にあります。

各クラブ、自分のクラプの現状分析が重要だと思い

ます。クラブが会員数にみあった活性化が期待できる

合理的組織となっているか。奉仕的プログラム、青少

年プログラムが地域から喜ばれているかどうか。一部

の人に対する奉仕活動にとどまっていないか、自己満

足的活動に終わっていないかなど、分析して見直して

地域とともに奉仕活動を行うことで、ロータリーの公

共イメージ向上につなげていただきたいと思います。

「ロータリーの友」にはたくさんの奉仕活動が紹介

されています。この「友」を会員から回収して、銀行

や病院、美容室などに置いてもらうという活動をして

いるクラブがあります。そうすれば手にして、見ても

らえる。古い「友」であっても書かれていることは地

域の奉仕活動なので、内容はそんなに変わらない。置

かせていただいて、それを毎月回収に行く。すると置

かせていただいた方々とコミュニケーションができる。

ロータリーとのつながりが少しづつできてきます。こ

れも会員増強につながる大きな素材だと思います。

蘭越RCに行きました。会員数10名 、委員会数10で

す。特別養護老人ホームヘ行ってサポー トするとか、

◎ 8月 10日 出席報告 (増山	 正 委員長)

高校生を巻き込んだいろいろな素晴らしい奉仕活動を

していました。それは全員で考えて行っている活動だ

という。それならば、蘭越RC委員会一つでいいので

はなか、と申し上げました。会長からは「それでもい

いのか
'」

と聞かれたので、「いいです」と答えまし

た。クラブそれぞれの状況に応じて組織を変えていく

ことが大事です。

2510地区は12の グループにわかれ、G補佐を輩出し
ていただいています。地区には会員数10名 に満たない

クラブが 6,7あ ります。20名 に満たないクラプが

15.6あ ります。30名 に満たないクラブが半数です。

これで、輸番制だからとG補佐を出すには大変なエネ
ルギーが必要です。各グループの統合が必要だと考え

ています。するとIMな どを通じて他のエリア、クラ

プの状況を知ることができる。それが奉仕活動には大

切だと思います。組織改革にご理解願います。

函館北□―タリークラブ ゴルフ愛好会 喜多会

8月 24日 (水 )

大沼レイクゴルフクラブ

順	 位 名			 前 小沼 GROSS HDCP NET
優	 勝 山下	 清司 	147 52 l ee 26	4 ln.a
準優勝 .11 41 12.0

1位 古谷次麿(グスト) 89 18.0 71.0

2位 泉 	 彰 (グスト) 12 40		1			82 9.6	172.4

3	 位 山村清明(グスト) 11 41185 12.0

4	 千立 #E tuFrl loa 52		1		100 25	2

位 西尾	 昌一 17 47 I s+ lrs.o 78.4

日名部義夫(ゲスト) 19 51 100 21.6 78.1

7	 位 #8fr 51 52
|

106 zt .o l tt.t
B		B 斎藤	 秀司 	1601 |

117 I sr.z 85.8

8	 位 成田		 豊 61 116 3()0

今回|よゲスト4名参力0し 11名で実施し、グスト参力0者は優勝、

準優勝はこ辞退願いました。

次回|よ 9月 21日因早朝例会後、大沼レイク8:35スター トです。

(会報担当者 :増 田	 定雄 委員長)
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石橋をたたいて渡る。・・

めまぐるしく変化する現代社会

今ほんとに必要なことは、「ゆっくりとほどほどに」

石橋をたたいて渡るくらいの慎重さでは?

函館北ロータリークラブ								 石橋をたたいて渡る提案 石橋輝夫

´ i.只 22名
出 席 暮 対 象 会 員 21名
出席規定免除会員.al l名

出席規定免除会艶 bl l名

当 日 出 席 16名 当_日	欠席 |	~~了Z
他クラブ出席 2名 出 席 合 計 18名

出	1市	 率 85.71%

平成28年 9月 14日 的

卓話「函館空港とLCCについて」
函館市港湾窄港部港湾空港振興課 課長	横lll	敬一 氏

のプログラム次 ロ

(広告掲載 :石橋	 輝夫 会員)

駒ケ岳

松橋		1専 85 73.0

73.0

74.8

6位

86	0


